
Ce qui me rend heureux, c'est

de croire que demain sera

toujours plus beau

qu'aujourd'hui. Espérer

qu'un jour tous les hommes

seront vraiment libres et

égaux dans le monde, une

main tendue vers les autres...

Mais surtout un simple

sourire, ça ne coûte rien et ça

fait toujours plaisir.

Yannick 19 ans Chilly-Mazarin
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